

Medienmitteilung vom 15. Juni 2025

## **Solothurn: Auseinandersetzung zwischen zwei Personen – eine Person verletzt (Zeugenaufruf)**

**Beim Hauptbahnhof Solothurn ist es am Sonntagnachmittag, 15. Juni 2025, zu einer tätlichen Auseinandersetzung zwischen zwei Personen gekommen. Eine Person ist dabei verletzt worden. Die Polizei und die Staatsanwaltschaft Kanton Solothurn haben Ermittlungen aufgenommen und suchen in diesem Zusammenhang Zeugen.**

Am Sonntag, 15. Juni 2025, kurz vor 15.45 Uhr, wurde der Kantonspolizei Solothurn eine verletzte Person beim Hauptbahnhof Solothurn, im Bereich der Haltestelle Aare-Seeland-Mobil, gemeldet. Unverzüglich rückten mehrere Polizeipatrouillen sowie der Rettungsdienst vor Ort aus. Die Person, ein 29-jähriger Tunesier, wies eine Stichverletzung auf und wurde nach der medizinischen Erstversorgung durch den Rettungsdienst in ein Spital gebracht. Bei der unbekanntenen Täterschaft dürfte es sich um einen zirka 30-jährigen, 160 - 165 cm grossen Mann mit weissen Turnschuhen handeln. Die Polizei und die Staatsanwaltschaft Kanton Solothurn haben Ermittlungen aufgenommen und suchen in diesem Zusammenhang Zeugen.



Personen, welche den Vorfall beobachtet haben oder Angaben zur Identität des Täters machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Verbindung zu setzen, Telefon 032 627 81 17.

Für Rückfragen: Thomas Salzmann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [polizei.so.ch](http://polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.

Folgen Sie uns auch auf 